



Diputados también tienen salón de belleza: corte de cabello cuesta 200 pesos en San Lázaro

En la Cámara de Baja, peluquería y estética operan desde hace décadas sin costo para el erario, los usuarios pagan por los servicios



Por Alexa Cirel



Luego de que se revelara la existencia de un **salón de belleza** al interior del **Senado de la República**, el foco de la discusión se amplió hacia la **Cámara de Diputados**, donde desde hace años también operan una **peluquería** y una **estética** dentro del recinto legislativo de **San Lázaro**.

A diferencia del caso del Senado, este servicio no es exclusivo para **legisladores** ni representa un gasto directo para el **erario**, pues funciona bajo un esquema distinto.

Un servicio popular dentro de San Lázaro

La peluquería y la estética se han convertido en servicios recurrentes dentro de la Cámara Baja. Legisladores de distintos partidos, empleados, reporteros y visitantes hacen uso de ellos de manera cotidiana.

Incluso figuras como el coordinador de Morena, **Ricardo Monreal**, han compartido públicamente su visita a la estética para cortarse el cabello.

La senadora **Amalia García** ha defendido la existencia del salón en San Lázaro, al señalar que no recibe recursos públicos y que cada persona paga por el servicio que utiliza, en un recinto que recibe a miles de personas diariamente.